



Antwort zur Anfrage Nr. 0580/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend
Reparatur von Spielgeräten (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Alle Spielplätze im Stadtgebiet werden regelmäßig nach gesetzlichen Vorgaben kontrolliert. Die aus den Kontrollen resultierenden Mängel werden auch zeitnah behoben, da sich ansonsten sicherheitsrelevante Probleme ergeben. Der Spielplatz auf dem Peter- Cornelius- Platz ist sicherheitstechnisch in Ordnung. Die von Ihnen beigefügten Bilder beschreiben lediglich optische Eindrücke. Trotz des Alters sind diese Geräte in Ordnung.

1. Besteht die Möglichkeit, Reparaturmaßnahmen von Spielgeräten an externe Unternehmen zu vergeben?

Eine Vergabe von Reparaturarbeiten an externe Firmen ist nicht vorgesehen, da die Ansprüche an die Reparaturen von Spielgeräten fachlich so differenziert ist, dass private Firmen diese Leistungen nicht abdecken.

2. Welche Maßnahmen werden getroffen, um den Personalmangel im Grün- und Umweltamt zu beheben?

Aktuell können alle Reparaturen an Spielgeräten personell ausgeführt werden.

Mainz, 28.04.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete